Korso führt zu

Behinderungen

HOHENSTEIN-ERNSTTHAL - Zu Behinderungen wird es am Sonnabend in den Abendstunden in der Hohenstein-Ernstthaler Innenstadt kommen. 19.30 Uhr startet am Sachsenring ein Korso mit Teilnehmern der ADAC Sachsenring Classic, die ab morgen drei Tage lang unzählige Legenden des Rennsports an den Grand-Prix-Kurs führt. Die Fahrstrecke des Korso führt über Teile des alten Sachsenringes bis zum Altmarkt, wo die große Race-Party über die Bühne geht. Ausgewählte Fahrzeuge aller Klassen werden vertreten sein. (hpk)